
Ortsvorsteherin Sissi Westrich  

Ich teile meinen Wissensstand vom 6. Februar 2023 mit Ihnen      

 

Zu häufig gestellten Fragen zur Sanierung des 

Einkaufszentrums: 

Wann werden wo Fahrradbügel installiert? 

Ende Februar sollen auch die Fahrradbügel installiert sein: 

- Zwischenraum an der Eisdiele 

- am Nahkauf 

- Höhe MVB 

Welche Bäume wurden gepflanzt? 

Bei den meisten neu gepflanzten Bäumen im 

Einkaufszentrum handelt es sich um den Ahorn. 

Beim Nahkauf wurde der nicht standfeste Tulpenbaum 

wieder durch einen Tulpenbaum ersetzt und oben an der 

MVB ist es einen Crataegus (Weißdorn). Zwischen 

Eisdiele und Friseur wurde die Felsenbirne gepflanzt. 

Die Bäume sind standfest, da unterirdisch verankert 

(Ballenverankerung). 



 

Sind Handläufe geplant? Jaaaaaaaaaaa! 

Handläufe sind entlang der Schrägen geplant und immer 

dann, wenn mehr drei Stufen zu bewältigen sind, muss es 

Handläufe geben. 

Die großen Stufen an der Eisdiele sind allerdings 

Sitzstufen und keine Laufwege. 

Was ist noch zu tun bis März/April? 

- Die Kletterpflanzen an den Pflanzkübeln werden 

gesetzt. 

- Schneebälle konnten zusätzlich jetzt bestellt werden. 

- Bänke und Sitzgelegenheiten werden montiert 

Es ist schon schön und wird noch schöner! Wichtig ist, 

dass das Einkaufszentrum auch pfleglich behandelt wird, 

Einweg-Müll vermieden wird, damit Mülleimer (egal wie 

groß sie sind) nicht überquellen und wir das 

Einkaufszentrum mit seinen tollen Angeboten und als 

Treffpunkt gut nutzen! 

Ich freue mich auf die Einweihung, für die ein Termin 

gesucht wird! 

Herzliche Grüße 

Sissi Westrich 

 


